



## Aspirantes a gubernatura de Puebla han presionado para promocionarse: Ignacio Mier

El diputado federal de Puebla y coordinador del Grupo Parlamentario de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Ignacio "Nacho" Mier, señaló que han existido reportes de gobiernos municipales, presidentes auxiliares e inspectores, que denuncian ser hostigados para colocar publicidad electoral de cara al 2024. Este 19 de marzo, Ignacio Mier expresó en rueda de prensa en el municipio de Xicotepec de Juárez, que durante su recorrido por al menos 70 municipios de la entidad, ha recibido reportes y quejas por parte de funcionarios municipales sobre las amenazas continuas a sus gobiernos para comenzar a brindar "apoyo" y espacios publicitarios en las localidades del estado por parte de algunos candidatos a la gubernatura de Puebla.

Y es que, durante el inicio de su intervención, Mier señalaba que todos aquellos actores políticos que deseen ser parte de las elecciones venideras deben ser claros y reconocer sus aspiraciones según lo marca la ley, no obstante, resaltó que no podía regresarse a viejas prácticas políticas que han dañado a Puebla y el país. "Cada quien tiene su particular manera de expresarlo y hacerlo valer. Pero otro tema es no violentar la ley, no desviar recursos públicos, no utilizar las estructuras de gobiernos, a funcionarios del gobierno y el presupuesto del gobierno para promoción personal. Menos, andar presionando a las autoridades municipales con que van a revisar sus cuentas públicas". Según Nacho Mier, municipios como Tlachichuca y Ciudad Serdán, entre otros, han sido parte de los sitios donde incluso los denunciantes de estas prácticas han pedido que no se revelen sus nombres por miedo a represalias.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones-puebla-2024-aspirantes-presionan-promocionarse-mier>